



La Usal logró los mayores ingresos por el aumento de las matrículas

Salamanca obtuvo 12,9 millones de euros el curso pasado, seguida de la Universidad de Valladolid con 11,4, León con 4,8 y Burgos con 4,7

:: GMCYL

SALAMANCA. Las cuatro universidades públicas de Castilla y León ingresaron algo más de 34 millones de euros por el aumento de las tasas en el curso 2012-2013 y recibieron una compensación de nueve millones de la Junta para completar la financiación y cumplir los costes de funcionamiento, según explicó el director general de Universidades e Investigación de la Consejería de Educación, Ángel de los Ríos. Los incrementos derivados del aumento de las tasas académicas, conforme al decreto del año 2012 promulgado por el Ministerio de Educación, fueron de 11,4 millones en la Universidad de Valladolid, de 12,9 en la de Salamanca (la mayor cuantía), de 4,8 en la de León y de 4,7 en la de Burgos, según la respuesta parlamentaria de la Junta al portavoz socialista de Universidades e Investigación, Fernando Pablos.

Ángel de los Ríos manifestó, en declaraciones a Ical, que en 2013 se ha pagado el cien por cien de los gastos de personal de las universidades, que se realiza a través de la transferencia en los Presupuestos Generales de la Comunidad, que fue de 324 millones, y una parte, desde el decreto del pasado año, mediante el aumento de las tasas.

Los nueve millones de euros corresponden a la diferencia entre los alumnos becados y el precio de las matrículas, que antes de 2012 abonaba el Gobierno. Las universidades no programan las matrículas en función de los ingresos, afirmó el

director general, que por ello calificó de «asunto complejo» conocer cuánto es el ingreso por matrícula.

Las universidades cerrarán este ejercicio con equilibrio presupuestario y sin despedir a trabajadores, destacó el director general, que explicó que en el curso 2013-2014 se

mantiene la financiación y en las mismas condiciones porque estiman que el número de alumnos matriculados es similar al del pasado curso. «Todo indica que la situación será parecida al año anterior», observó Ángel de los Ríos, aunque precisó que no tienen las cifras.



Tres alumnas leen los anuncios colocados en Filología. :: ALMEIDA

Descenso del número de créditos y también menor transferencia

El número de créditos en la matriculación del curso 2012-2013 descendió en Castilla y León, según reconoció Ángel de los Ríos. Sin embargo, el director general de Universidades e Investigación minimizó este dato ante el coste, pero afirmó que no es un problema, algo en lo que no coincidió el socialista Fernando Pablos, que recordó que se ingresará menos. Pablos denunció que la situación real es el descenso en 35 millones -un 10%- en la aportación de la Junta a las universidades en los dos últimos años. La transferencia a las universidades fue 354 millones en 2011, 334 en 2012 y 324 en 2013, cifra ésta última a la que descontó los citados 9 millones de compensación.